



# LE BEAU LIEN

## Bulletin d'informations municipales

SEPTEMBRE 1988

ISSN 0823-7662  
Dépôt légal

### CONCOURS "MAISONS FLEURIES 1988"

Gens de Ste-Pétronille, bonjour !

**Bravo !...** à Sainte-Pétronille, nous nous classons encore premiers au niveau régional tout en conservant le même rang que l'an passé au niveau provincial. Cependant, une chose est certaine ... tout le village est de plus en plus beau d'une année à l'autre.

A la municipalité, monsieur le maire et ses conseillers attachent beaucoup d'importance à ce concours, d'abord en y souscrivant à titre de municipalité et, une fois les gagnants locaux désignés, en leur accordant des prix et en les recevant à la mairie.

Merci et félicitations à tous. Vous le méritez bien.

Du Comité  
Mlle G. Dunn  
L. Hamann

### DEMANDE EN VERTU DU REGLEMENT

### SUR LES DEROGATIONS MINEURES

Mme Charlotte Laplante (lot # 51-1-3), 12 rue Ferland nord, a formulé une demande dans le but de construire un garage privé, dans la marge latérale avant de son terrain.

Le comité consultatif de l'urbanisme recommande que cette demande soit prise en considération en vertu du règlement sur les dérogations mineures au règlement d'urbanisme.

Cette demande sera donc étudiée lors de la prochaine séance du Conseil qui se tiendra lundi le trois (3) octobre 1988 à 20 heures, à la Mairie, 3 rue de l'Eglise, Ste Pétronille.

A cette séance, toutes les personnes intéressées peuvent se faire entendre par le Conseil, relativement à cette demande.

## L'ASSOCIATION BENEVOLE DE L'ILE D'ORLEANS

Vous avez le goût de l'entraide dans votre milieu, d'apporter la chaleur d'une présence à une personne seule, de prêter une oreille attentive à des gens qui désirent parler de leur vécu, de leur inquiétude, d'offrir un transport ou d'accompagner quelqu'un incapable de se déplacer seul. Eh bien, je vous invite à vous joindre à l'association bénévole de l'Île d'Orléans qui a été fondée en mai '88, lors de sa première assemblée générale.

Cette association bien structurée, avec des règlements généraux, des objectifs précis, permet de respecter la confidentialité des gens dans le besoin ainsi que l'intimité des bénévoles y oeuvrant. Chaque municipalité de l'Île constitue un secteur où il y a un(e) responsable et un(e) co-responsable afin de bien coordonner les besoins. A Sainte-Pétronille, Yvette Hamann (828-2966) et Thérèse Febvet (828-9140) sont responsables auprès des bénévoles pour coordonner les responsabilités ainsi que le type d'action bénévole à accomplir au sein de l'Association bénévole de l'Île d'Orléans.

Ecoutez votre coeur et répondez. Vous connaîtrez une expérience humaine pleine de richesse et de joie dans le partage.

Louis Marie Pouliot  
pour le Conseil d'administration  
de l'A.B.I.O.

P.S. Pour toute demande d'assistance, il faut communiquer avec le Service Aide 23 au numéro: 663-0995

### PROCHAIN CONCERT DE LA MUSIQUE DE CHAMBRE

#### DE STE PETRONILLE

Le prochain concert aura lieu le 23 septembre dans l'Eglise de Ste-Pétronille. Pierre Morin, violoncelliste et chef d'orchestre bien connu, dirige l'Ensemble Laval avec la participation de la harpiste réputée Nathalie Teevin, lauréate de nombreux prix de musique, dans des oeuvres de Boyce, Debussy, Mozart et Britten.

### L'EGLISE DE STE PETRONILLE...LES RENOVATIONS

La campagne de financement est lancée. Tout doit être adressé à "La fabrique de Sainte-Pétronille-- rénovations". Nous vous remercions.

Le comité de financement

### NOUVELLES BREVES

\*\*\*\*\* Un rappel: les abris temporaires pourront être érigés à partir du 15 octobre.

\*\*\*\*\* Les "grosses vidanges" seront ramassées le 27 octobre prochain. Comme d'habitude, ce qu'on appelle les "monstres" ne comprennent ni les matériaux de construction, ni les débris ou carrosseries d'autos. On rappelle aussi qu'il ne sert à rien de déposer les vidanges une semaine avant la date de ramassage. Ça ne fait qu'enlaidir le paysage.

\*\*\*\*\* Un citoyen de Ste-Pétronille, M. Pierre Villemure a fait don à notre bibliothèque de quarante-cinq volumes choisis pour répondre aux intérêts des lecteurs. Nous le remercions sincèrement pour l'intérêt qu'il porte au développement de la bibliothèque de Ste-Pétronille.